


Koncept za izložbu Gen Z 
Poslednjih nekoliko godina bavim se temom adolescencije, turbulentnom životnom fazom, prelaskom iz 
deteta u odraslog, temama i nedoumicama koje je karakterišu. Budući da sam majka dvoje tinejdžera, 
zaronila sam duboko u to šta znači biti mlad, neiskusan, na početku osamostaljivanja, na pragu stvarnog, 
odgovornog, svesnog života, na putu osvajanja sloboda, ispitivanja svojih granica, upoznavanja 
sopstvenih interesovanja i restrikcija društva, modela ponašanja u zajednici i udvoje, zaljubljivanja, inter-
akcija s drugovima i s autoritetima, sagledavanja ličnosti roditelja, preispitivanja njihovih vaspitnih mera i 
vrednosnih sudova itd. I sve to u savremenoj digitalno-tehnološkoj paradigmi, svetu koji ne postoji bez 
ekrana i pre svega bez pametnog telefona, koji je iznedrio generacije čiji je mentalni sklop oblikovan uz 
stalno prisustvo moderne tehnologije, pre svega pod uticajem društvenih mreža, mnoštva nepriličnog 
sadržaja koji kruži, sajber-mobinga, diktata fizičkog izgleda i stila oblačenja, seksualno uznemirujućih 
sadržaja, normalizovanja konzumacije opojnih sredstava, virtualnog druženja itd. Uslovnosti koje su 
nastale usled toga udružile su se sa poteškoćama koje inače nosi to životno doba i proizvele situaciju 
tešku za kontrolisanje, punu rizika po mentalno zdravlje mladih. Ne treba zaboraviti tri teške godine 
pandemije, koja je najpogubnije dejstvo imala upravo na ovu osetljivu populacijsku grupu. 
Budući da živim u Austriji, imala sam priliku da posmatram još jednu otežavajuću okolnost koja dolazi do 
izražaja u burnom periodu spoznavanja sebe samog i traženja odgovora na pitanja- ko sam i odakle sam, 
a to je osećanje nepripadanja zajednici tj. strano poreklo. Ovaj moj slikarski poduhvat je pokušaj da 
dokučim, da razumem i da obratim pažnju na poteškoće s kojima se suočavaju kako tinejdžeri, tako i njihovi 
roditelji, ali i društvo u celini. Slike su propraćene kratkim tekstovima, koji predstavljaju moj utisak o njihovim 
unutrašnjim proživljavanjima i toku misli. 

Ausstellungskonzept Gen Z
In den letzten Jahren widmete ich mich dem Thema der Adoleszenz, der turbulenten Lebensphase des 
Übergangs vom Kind zum Erwachsenen, die von Zweifel und Zerrissenheit geprägt ist. Als Mutter zweier 
Teenager konnte ich in die Untiefen des Erwachsenwerdens eintauchen und erfassen, was es bedeutet, 
unerfahren zu sein, den Loslösungsprozess vom Elternhaus zu durchleben, sich auf der Schwelle zum 
realen, verantwortungsbewussten Leben auf dem Weg zu neuen Freiheiten zu bewegen, die eigenen 
Grenzen, Interessen und die gesellschaftlichen Restriktionen auszuloten, den Verhaltens - kodex in der 
Gemeinschaft und in Zweisamkeit zu erfahren, sich zu verlieben, mit anderen und mit Autoritäten zu 
interagieren, die Persönlichkeit der Eltern zu erkennen und ihre Erziehungsmaßnahmen und ihr 
Wertesystem zu hinterfragen. Und all das im Kontext des aktuellen Paradigmenwechsels durch digitale 
Technologien, in einer Welt, die abseits vom Bildschirm und vor allem Smartphones nicht zu existieren 
scheint, die eine Generation gebar, deren mentale Verfassung von der ständigen Präsenz moderner 
Technologien geformt wurde, beeinflusst insbesondere von sozialen Medien, in denen eine Unzahl 
unangemessener Inhalte kursiert, Cyber-Mobbing, ein Diktat des physischen Erscheinungsbildes und 
Kleidungsstils betrieben wird und verstörende Inhalte sexueller Natur, allgemeine Akzeptanz des 
Drogenkonsums und virtuelle Freundschaften verbreitet werden. Die Konsequenz aus diesen Umständen 
verschmolz nun mit den Schwierigkeiten, die diese Lebensphase  in sich birgt und führte zu einer schwer 
kontrollierbaren Situation, voll der Risken für den geistigen und emotionalen Zustand der Jugendlichen. 

Wir dürfen zudem die drei schwierigen Jahre der Pandemie nicht vergessen, die sich verheerend auf 
diese sensible Gruppe der Population ausgewirkt haben. 
Da ich als Serbin in Österreich lebe, hatte ich die Gelegenheit, noch ein erschwerendes Moment zu 
beobachten, das in diesem stürmischen Lebensabschnitt der Selbsterkenntnis, des Hinterfragens des 
eigenen Ichs und der Zugehörigkeit zur Gemeinschaft zum Ausdruck gelangt: die fremde Herkunft. 
Meine bildlichen Darstellungen sind der Versuch, die Herausforderungen zu erfassen, zu verstehen und 
zu beobachten, mit denen Teenager und auch ihre Eltern, aber auch die Gesellschaft insgesamt 
konfrontiert sind. Jedes meiner Bilder begleitet ein kurzer Text, mit dem ich versuche, ihre innere Unruhe 
und Gedankenwelt wiederzugeben.    

Concept Gen Z
Over the past few years, I have been dealing with the theme of adolescence, this turbulent life phase, 
the transition from child to adult, and with issues and doubts that characterize it. Being a mother of two 
teenagers, I dived deep into what it means to be young, inexperienced, coming to be independent, on 
the threshold of a real, responsible, conscious life, on the way to conquering freedoms, examining 
one's limits, getting to know one's own interests and society's restrictions, models of behaviour in the 
community and as a couple, falling in love, interacting with friends and with authorities, understanding 
the personality of the parents, re-examining their parenting style and value judgments, etc. And all this 
in the modern digital-technological paradigm, a world that does not exist without a screen and, above 
all, without a smartphone, which has produced generations whose mindset is shaped by the constant 
presence of modern technology, predominantly influenced by social networks, plenty of inappropriate 
content that circulates, cyber-mobbing, imposed physical appearance and fashion style, sexually 
disturbing content, normalization of consumption of intoxicants, virtual socializing, etc. 
The consequent conditions, combined with the difficulties that normally come with that age of life, 
produced a situation that is difficult to control, full of risks for the mental health of young people. We 
should not forget the three difficult years of the pandemic, which had the most devastating effect on 
this sensitive population group.
Since I live in Austria, I had the opportunity to observe another aggravating circumstance that comes to 
the fore in the stormy period of getting to know oneself and searching for answers to the questions - 
who am I and where do I come from, and that is the feeling of not belonging to the community, i.e. being 
of foreign origin. This painting venture of mine is an attempt to fathom, to understand and to draw 
attention to the difficulties faced by both teenagers and their parents, as well as the society in general. 
My paintings are accompanied by short texts in which I try to convey their inner experiences and flow 
of thoughts.
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Great expectations
Acrylic and collage 
on canvas

100 x 70 cm 

2022
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velika očekivanja 

ja sam opasna i cool i svet je za mene napravljen, ja ću biti faca, niko nije kao ja, iako je ispred 

mene mutno more puno riba, ja ne mogu biti jedna od njih, ja sam posebna

great expectations

I’m a tough cookie and very cool, and the world was made for me, I’ll be a star, no one is like 

me, even though there's a murky sea full of fish ahead of me, I can't be just one of them, I’m 

special

große Erwartungen

ich bin scharf und steil und die Welt ist für mich geschaffen, ich werde eine coole Typin sein, 

niemand ist mir eben, vor mir trübes Wasser voller Fische, ich kann nicht eine von ihnen sein, 

ich bin etwas Besonderes
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Basic instincts
Acrylic on canvas

100 x 70 cm

2024
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primarni nagon 

spava mi se…. a gladna sam…. bila sam celo veče u klubu i crkla sam od gladi!  Samo da isečem malo 

sira i tost i cherry paradajz, mljac, mmmm… toliko sam pila i pušila i sad sam umorna i gladna, još 

malo pa će jutro, leći ću u krevet sita i naduta da spavam duuugo, do uveče, pa ću posle ponovo u 

grad

basic instincts

I'm sleepy…. but I'm hungry... I was in a club all night and I am starving now! Just need to get some 

cheese, toast and some cherry tomatoes, yummy, mmmm... I've been drinking and smoking so much 

and now I'm tired and hungry, soon the morning will come and I'll go to bed full and bloated and I’ll 

sleep so loooong, until the evening, and then I’ll head out again

Urinstinkte

ich mag schlafen … bin hungrig…. ich war die ganze Nacht über im Klub und sterbe vor Hunger! Ich 

nehme nur ein wenig Käse, Toast und Cherry-Tomaten, njammmmm…. bin hungrig und müde von den 

vielen Zigaretten und Drinks… bald wird es Morgen, ich werde satt und mit vollem Bauch im Bett 

liegen und laaaange pennen… bevor ich wieder durch die Stadt ziehe….
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Mood swing
Acrylic on canvas

120 x 80 cm

2023
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promena raspoloženja 

ne želim glasove spolja, čekaj, evo moje pesme- inspiriše me, uz nju crtam bolje, uz nju je sve 

super, ne čujem mamin glas, ni graju dece koja se kupaju u reci, ne čujem nikoga, u ljuljašci 

sam, sama sa sobom i manje me nervira sve

mood swing

I don't want to hear the noise from outside, wait, here's my song - it inspires me, I draw better 

when I listen to my music, everything feels better now… I don't hear my mom's voice or the 

kids splashing in the river. I don't hear anyone. I'm in the swing, alone with myself and 

everything is less annoying 

Stimmungsschwankung

nur keine Stimmen von draußen, warte mal, hier kommt mein Song – er inspiriert mich; so 

zeichne ich besser, mit dem Song geht alles besser, ich höre Mamas Stimme nicht, auch nicht 

das Geplärre der Kinder, die im Fluss baden, niemanden höre ich, liege in der Schaukel, allein 

mit mir selbst und alles nervt mich viel weniger….
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The real world around me
Acrylic on canvas 

50 x 70 cm 

2024
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stvaran svet oko mene

život je ispred mene, mnogo dana, treba osmisliti, treba nešto uraditi s njima, svaki dan 

treba oprati sudove, svaki dan namestiti krevet, svaki dan srediti kosu, spremiti jelo. Kako 

biti poseban, biti zanimljiv sam sebi, dovoljno zanimljiv za instagram, kako biti uspešan i 

osećati se ispunjenim?

the real world around me

life is ahead of me, so many days, to be planned, to make something of them. Every day the 

dishes need to be washed, the bed needs to be done, the hair needs to be fixed, the meal 

needs to be made. How can I stand out? How do l stay interesting to myself, interesting 

enough for Instagram, how can I succeed and feel fulfilled? 

die reale Welt um mich

das Leben, viele Tage vor mir, die es zu füllen gilt, zu gestalten, jeden Tag das Geschirr 

spülen, jeden Tag das Bett richten, jeden Tag die Haare kämmen, Essen zubereiten. Wie 

soll ich es anstellen, etwas Besonderes, mir selbst interessant zu sein, ausreichend attrak-

tiv für Instagram und erfolgreich zu sein, mich erfüllt zu fühlen?
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pred izlazak

dobro mama, nemoj da nas smaraš, krenuli smo, napolje, ne znamo kad, uskoro, sa društvom, tu, 

u kraju, pojma nemam, ko i obično, ajde…  

on the way out

okay mom, stop nagging us. We're heading out. When? I don't know, soon.  With friends, around 

here, in the neighbourhood. No idea, like always. Bye...

vor dem Weggehen

gut, Mama, geh uns nicht auf die Nerven, wir sind dann mal weg, draußen, wir wissen nicht 

wann, bald, mit Freunden, in der Gegend, keinen Schimmer, wie immer, los….
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On the way out
Acrylic on canvas

120 x 80cm 

2023
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Out of the box
Acrylic on canvas

100 x 80 cm 

2024
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van ograda

ja sam supercool, imam svoj fazon, furam svoj film u nekoj zabačenoj uličici u 

retro-govornici, totalno cool. Hej, da li se čujemo? Da li se vidimo? Preko instagrama? 

Snapchata?  Svet je zabavan, imam ideje, slobodna sam i mogu sve  da probam! 

Ofarbaj se, našminkaj se, nacrtaj grafit, ostavi post

out of the box

I'm super cool, I’ve got my own vibe, doing my thing in some random alley in a retro phone 

booth- totally cool. Hey, can you hear me? Can you see me? On Instagram? Snapchat? 

The world is fun, I’ve got ideas, I'm free and I can try anything! Dye your hair, put the make up 

on, draw a graffiti, leave a post!

über den Tellerrand blicken

ich bin voll cool, mache mein eigenes Ding, drehe meinen Film ab in einem 

abgeschiedenen Gässchen in einer retro-Telefonbox, einfach voll cool. Hello, hören wir uns? 

Sehen wir uns? Über Instagram? Snapchat? Die Welt ist ein Hit, ich habe Ideen, bin frei und 

kann alles ausprobieren!- Haare färben, schminken, Graffiti malen und alles posten…
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Reality
Acrylic on canvas

80 x 120 cm 

2023
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stvarnost

virtuelna stvarnost, hipnoza, utapanje u vremenu i prostoru, gubitak osećaja za stvarnost, 

ko je lajkovao, šta je postovao, telefon je jedini komad stvarnosti u svetu oko mene, soba, 

krevet, jastuk nestaju, tope se boje, nisam se obukao, nisam se očešljao, na znam da li 

sam jeo i koliko je sati

reality

virtual reality, hypnosis, sinking into time and space, losing the sense of reality. Who 

posted on the net? Who liked it? My phone is the only piece of reality in the world around 

me, the room, the bed, the pillow disappear, the colors melt away, I didn't get dressed, I 

didn't brush my hair, don't know if I ate and what time it is    

die Wirklichkeit

virtuelle Realität, Hypnose, Eintauchen in Zeit und Raum, Verlust des Bezugs zur Wirkli-

chkeit, wer was liked, posted, das Smartphone ist das einzige Stück Realität in der lt um 

mich herum, Zimmer, Bett, Pölster – alles verschwindet, die Farben verschmelzen inein-

ander, ich bin nicht angezogen, nicht gekämmt, weiß nicht mal, ob ich gegessen habe 

und wie spät es ist….
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my eyes are beyond 
all evil
Acrylic on canvas 
120 x 80 cm
2024
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sa očima izvan svakog zla 

ne mogu više, umorna sam od učenja, moram malo da sklopim oči, ova knjiga ima milion 

strana, ispit je uskoro, ovaj svet je zao prema meni, učim i noću i danju, spavam po sto puta na 

dan, ovo nije normalno, mora da postoji lakši način, misliću o tome sutra

my eyes are beyond all evil

I can't do it anymore, I'm so tired of studying, I need to close my eyes for a bit, this book has a 

million pages, the exam is soon, this world is mean to me, I study day and night, I sleep a 

hundred times a day- this isn’t normal, there has to be an easier way, I'll think about it 

tomorrow

meine Augen jenseits des Bösen

ich kann nicht mehr, bin müde vom Lernen, nur ein wenig die Augen schließen, dieses Buch 

hat tausende Seiten, die Prüfung steht vor der Tür, diese Welt hat es auf mich abgesehen, ich 

lerne Tag und Nacht, zig Male pro Tag schlafe ich ein, das ist nicht mehr normal, es muss doch 

einfacher gehen, morgen werde ich darüber nachdenken…..
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bleja 

mislimo da smo veliki, nama sad pripada naše vreme, i noć i dan, provodimo vreme kako 

hoćemo, ko postavlja pravila kad se spava, kad se druži, kad se šeta, kad se jede i pije, šta se 

radi? Mi trošimo noć da sedimo zajedno, pokušavamo da zaboravimo da negde brinu roditelji 

za nas, naša stvar je s kim smo i gde smo! Pokušavamo da zaboravimo obaveze, stvaran život 

koji se nastavlja od jutra, tu su alkohol i cigarete, nosi nas zamućeno osećanje zadovoljstva 

što smo zajedno u sred noći i ne moramo ništa

just chillin' 

we think we are grown-ups now. Our time now belongs to us, both night and day, we manage 

our time as we want. Who sets the rules for when to sleep, when to hang out, when to walk, 

eat or drink and what we should do? We spend the night sitting together, trying to forget that 

somewhere our parents are worried about us. It's our business who we’re with and where 

we are! We try to forget our responsibilities, the real life that 

continues in the morning. There’s alcohol and cigarettes, we are carried by a hazy feeling of 

satisfaction for being together in the middle of the night, without having to do anything

Chillen

wir denken, wir sind erwachsen, uns gehört die Zeit, die Nacht und der Tag, wir 

verbringen die Zeit, wie wir wollen, wer bestimmt die Regeln, wann man schläft, mit 

Freunden herumhängt, spaziert, man isst oder trinkt und was man tut? Wir hängen die Nacht 

gemeinsam ab, versuchen zu vergessen, dass sich irgendwo unsere Eltern um uns sorgen. 

Es geht nur uns an, mit wem wir wo sind! Wir versuchen die Pflichten, das reale Leben, zu 

vergessen, das uns ab dem Morgen wieder einholt, es gibt Alkohol und Zigaretten, ein 

dumpfes Gefühl der Zufriedenheit, dass wir mitten in der Nacht zusammen sind und nichts 

müssen, trägt uns
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Just chillin'
Acrylic and collage 

on canvas

120 x 80 cm 

2022 
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pripreme

suočavanje s telom, nokti, kosa ofarbana, kupatilo, hladan pod, sređujem se, tražim sve što 

mogu da popravim, da promenim, tražim nedostatke, osećam nezadovoljstvo, nesigurnost, 

kupatilo je moja sigurna zona, ono sve zna, i kad se tuširam, kad se gledam u ogledalu, tražim 

dlake i bubuljice, menjam se, ko sam ja, za šta se spremam, pravim sliku o sebi kakvu želim 

da pokažem, radi prihvatanja, radi dopadanja

preparations

facing my body, nails, dyed hair, the bathroom, the cold floor, I’m getting ready, looking for 

everything I can fix, everything I can change, looking for flaws, feeling dissatisfaction and 

insecurity. The bathroom is my safe zone, it knows everything, when I take a shower, when I 

look at myself in the mirror, when I look for stray hairs and pimples. I’m changing. Who am I? 

What am I preparing for? I create an image of myself that I want to show to the world, to be 

accepted, to be liked

Vorbereitungen

Konfrontation mit dem Körper, den Nägeln, dem gefärbten Haar, dem Bad, dem kalten  

Boden, ich style mich, suche nach allem, das ich korrigieren, verändern kann, suche nach 

Mängeln, fühle eine Unzufriedenheit, eine Unsicherheit, das Bad, meine sichere Zone, die 

alles kennt und weiss, wann ich dusche und mich im Spiegel betrachte, nach Härchen oder 

Mitessern suche, ich verändere mich, wer bin ich, weswegen richte ich mich zurecht, schaf-

fe ein Abbild meiner selbst, wie ich mich gerne zeigen möchte, damit man mich akzeptiert 

und liked
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Preparations
Acrylic and collage 
on canvas
100 x70 cm

2021
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Separation 
acrylic on canvas

120x80 cm

2024 
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odvajanje

kako je divno, bezbedno, mekano detinjstvo. Bilo bi super da zauvek mogu da se izležavam 

među plišanim igračkama… da sanjarim blaženo, neopterećena brigama o budućnosti. 

Ko bi pametan ikad poželeo da odraste?

separation

how wonderful, safe and soft childhood is. It would be amazing if I could stay sprawled 

among stuffed toys forever... to daydream blissfully, without worrying about the future. 

Who in their right mind would ever want to grow up?

Trennung

welch eine wunderbare, sichere, sanfte Kindheit. Es wäre toll, könnte ich für immer unter 

den Plüschtieren verweilen…. Selig vor mich hinträumend, unbelastet der Sorgen über die 

Zukunft. Kein vernünftiger Mensch möchte erwachsen werden!
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Self-image 
Acrylic on canvas

100 x 80 cm

2023
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slika o sebi 

moje kupatilo ima savršeno ogledalo za selfi, tu ja znam pozu u kojoj ispadam dobro, tražim 

se, gledam se, slikam se sve dok to nije lik koji želim da me predstavlja u svetu, pravi ja, 

idealan ja, novi ja, koji veruje u sebe

self-image

my bathroom has the perfect mirror for selfies. There, I know how to pose and always look good 

in picture, I search for the best self-image, keep taking pictures until I’m satisfied with the look 

that will represent me in the world, the real me, the ideal me, the new, self-confident me

Selbstbildnis

mein Bad hat einen idealen Spiegel für Selfies, hier kenne ich die Posen, in denen ich toll 

aussehe, ich suche und betrachte mich, ich fotografiere mich so lange bis ich den Typ treffe, 

der mich in der Welt repräsentieren soll, das reale ich, das ideale ich, das neue ich, das an 

mich glaubt
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Sleeping beauty
Acrylic on canvas

80 x 1 20 cm,

2024
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uspavana lepota

pravi se da ne čuješ alarm, zvoniće ponovo… spavaj, sad će da dođu da nas bude, neee, 

sanjamo, žmurimo, nema ničeg tamo. Kako je toplo u ovoj pećini od jorgana i jastuka, tu smo 

sigurni. Napolju je hladno. Spavaćemo ovako ušuškani hiljadu godina

sleeping beauty

pretend you don't hear the alarm, it will ring again... Sleep, they are coming any moment now 

to wake us up, nooooo, we are dreaming, keep your eyes shut, there is nothing out there. It’s 

so warm in this cave of blankets and pillows, we’re safe here. It's cold outside. We'll sleep 

snuggled up like this for a thousand years.

die schlafende Schöne

gib vor, den Wecker nicht zu hören, er wird wieder läuten…. Schlafe, sie kommen, um uns zu 

wecken, neeeeiin, wir träumen, halten die Augen geschlossen, dort gibt es nichts. Wie 

angenehm warm es ist in dieser Höhle aus Decken und Pölstern, hier sind wir sicher. Draus-

sen ist es kalt. So eingemummt werden wir tausend Jahre schlafen
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u prolazu

ja sam između, ni tamo, ni ovde, na pragu, na dovratku, na izlasku, u koraku, u prolazu, pred 

odškrinutim vratima novog razdoblja života, pred novim, sjajnim, uzbudljivim, neistraženim, 

neiskusan i sam, ogoljen i nov, u novom sjajnom, istegnutom telu, veći i viši nego što sam 

ikada bio. Jedna vrata se zatvore, druga se otvore… šta li me čeka

in transition

I’m in between- neither here, nor there, on the threshold, on the doorstep, on the way out, in 

motion, in the passage, standing before the slightly open door of a new phase of life. Ahead 

is something new, bright, exciting, unexplored. I’m inexperienced and alone, bare and new, in 

a new shiny, stretched body, bigger and taller than I've ever been. One door closes, another 

opens... what awaits me?

beim Durchgehen

Ich bin dazwischen, weder hüben noch drüben, an der Schwelle, in der Tür, am Ausgang, im 

Schritt, beim Durchgehen, vor weit geöffneten Toren eines neuen Lebensabschnittes, vor 

dem Neuen, dem Strahlenden, dem Aufregenden, dem Unerforschten, unerfahren bin ich, 

nackt und neu, im neuen, strahlenden, ausgestreckten Körper, größer und stärker als ich je 

war. Eine Tür schliesst sich, eine andere öffnet sich ... Was mich wohl dahinter erwartet? 

30



In transition

Acrylic on canvas

120 x 80 cm 

2024
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Hunger
Acrylic on canvas
100x80 cm
2023
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glad

KFC, McDonalds, burrito, ramen, pizza, kebab, viršla, wurst, gyros, sushi, pomfrit, 

pljeskavica, palačinka, kifla, krofna, sprite, coca cola, energy drink, ice tea, sladoled, gumi 

bombone, čips, kečap, majonez, fast food, junk food, grizi, žvaći, progutaj, oliži, ispljuni, 

slikaj se, postavi na mreže

hunger

KFC, McDonalds, burrito, ramen, pizza, kebab, hot dog, wurst, gyros, sushi, french fries, 

burger, pancake, muffin, donut, sprite, coca cola, energy drink, ice tea, ice cream, gummy 

bears, chips, ketchup, mayonnaise, fast food, junk food, bite, chew, swallow, lick, spit, take 

a picture, post it on the net

Hunger

KFC, McDonalds, Burrito, Ramen, Pizza, Kebab, Würstel, Frankfurter, Gyros, Sushi, 

Pommes, Burger, Palatschinken, Kipferl, Krapfen, Sprite, Coca-Cola, Energy Drinks, Ice Tea, 

Eis, Gummibärchen, Chips, Ketchup, Mayonnaise, Fast Food, Junk-Food, reinbeißen, kauen, 

schlucken, abschlecken, ausspucken, Selfie, posten…
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zašto uvek pada kiša na mene 

ništa me ne štiti od spoljnih uticaja, svaka odbrana biva probušena, u suštini sam izložen, 

sam, prepušten, i svaka nepravda mene kači, ja od udaraca života ne mogu da se sakrijem, 

uvek nadrljam ja!

why does it always rain on me

nothing protects me from external influences, every defense is crushed, basically I'm 

exposed, alone, abandoned, injustice always happens to me, I can't hide from the blows of 

life, I always get hurt!

warum fällt der Regen immer auf mich

nichts schützt mich vor dem äußeren Einfluss, jede Abwehr ist zwecklos, im Prinzip bin ich 

ausgeliefert, alleine, schutzlos, jedes Unrecht holt mich ein, ich kann mich vor den 

Schlägen des Lebens nicht schützen, immer zahle ich drauf
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Why does it always rain 
on me

Acrylic on canvas

130 x 80 cm

2023
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Loading
Acrylic on canvas

80 x 1 30 cm,

2023
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punjenje

muzika koju volim, moj svet, vibracije koje me izmeštaju iz dosadne stvarnosti, uvlače me u 

drugu priču, katapultiraju me tamo gde sam ja glavni, maštam, za mene ne postoje drugi 

zvuci sem onih koji dolaze preko slušalica, moj izbor, moja mjuza, vraća mi energiju, punim 

baterije, vozi me daleko, moj život, moj san

loading

the music I love, my world, the vibrations that take me away from the boring reality, draw 

me into another story, catapult me   to a place where I am in charge, I am dreaming, for me 

there are no sounds other than those that come through the headphones, my choice, my 

tunes, it restores my energy, recharges my batteries, drives me far, my life, my dream

Aufladen

die Musik, die ich mag, meine Welt, Vibrationen, die mich aus der langweiligen Wirklichkeit 

herausholen, mich in eine andere Geschichte versetzen, katapultieren mich an einen Ort, 

wo ich der Hauptakteur bin, ich träume, für mich bestehen keine anderen Laute als jene, die 

ich über Kopfhörer vernehmen, meine Wahl, meine Musik, verleiht mir Energie, lädt meine 

Batterien auf, bringt mich weit weg, mein Leben, mein Traum
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mladost

sokovi života, cvetanje, pojavljivanje u odraslom životu, sve kipi sočno, smeh i seksepil i otre-

sitost, glatka, sjajna koža, oči, zubi, kosa, usne

youth

the juices of life, blossoming, emerging into adulthood, everything bubbling and juicy, laugh-

ter and sex appeal and swagger, smooth glowing skin, eyes, teeth, hair, lips

Jugend

Lebenssäfte, Blühen, Erwachen in der Welt der Erwachsenen, alles ist üppig, das Lachen und 

der Sexappeal und die Energie, glatte glänzende Haut, Augen, Zähne, Haare, Lippen
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Youth
Acrylic on canvas

120 x 120 cm

2020
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odrastanje

ja rastem, ja odrastam, moje telo na jednu, moja psiha na drugu stranu, nekad se osećam kao 

da padam, kao da mi nova visina ne prija, ja sam još uvek dečak, imam prava da se blesavim, 

ponekad, a ponekad sam veliki, ponekad sam naglavačke i svet vidim izokrenuto, u mojoj glavi 

je sve drugačije, stolice i stolovi nisu više veliki kao pre

growing up

I'm growing, I’ maturing, my body on one side, my psyche on the other, sometimes I feel like 

I'm falling, like my new height doesn't suit me, I'm still a kid, I have the right to be silly 

sometimes, and sometimes I'm grown up, sometimes I'm upside down and seeing the world 

flipped, everything in my head is different now. Chairs and tables aren’t as big as they used to be

erwachsen werden

ich wachse, ich werde erwachsen, mein Körper in eine Richtung, mein Kopf in die andere, 

manchmal  fühle ich mich als ob ich fallen würde,als ob mir die neuen Höhen nicht geheuer 

wären, noch bin ich ein Junge, habe das Recht Unsinn zu machen, manchmal, manchmal bin 

ich schon groß, aber manchmal stehe ich auf dem Kopf und sehe die Welt verkehrt, in meinem 

Kopf ist alles anders, die Stühle, die Tische sind nicht mehr so groß wie früher…
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Growing up
Acrylic and collage 
on canvas
100x 60 cm 

2023
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u sebi

moja soba je mesto gde mogu da sam zamišljena, gde volim da sam sama, gde je prostor 

uređen po mome, moje misli su poznate samo meni, ovo je moja zona, moji posteri, slike 

mog unutrašnjeg sveta, možete samo da nagađate šta se sve odigrava u mojoj duši

in myself

my room is the place where I can dive deep into my thoughts, where I enjoy being alone. It’s 

arranged the way I like it. My thoughts are known only to me. This is my zone, my posters, 

images of my inner world. You can only guess what is going on in my soul

in mir

Mein Zimmer ist ein Ort, wo ich den Gedanken nachhängen kann, wo ich gerne alleine bin, 

wo der Raum nach meinen Vorstellungen eingerichtet ist, meine Gedanken kenne nur ich, 

das ist meine Zone, meine Poster, Bilder meines inneren Lebens, ihr könnt nur mutmassen, 

was sich alles in meiner Seele abspielt
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In myself

Acrylic on canvas

80x130 cm

2023
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